

Madrid 20-X-68

LABORAL

# SEVILLA: Siguen las marchas lentas de Los Amarillos y los problemas de Hispano-Aviación

Un 13 por 100 de los hijos de los emigrantes españoles no siente interés por las informaciones de España

Persiste la marcha lenta En Hispano Aviaci

LABORAL, ALUMBRADO, ETC. EN EL SEVILLANO *Carta 29-11-68*  
**Continúan las manifestaciones de protesta entre los trabajadores de HYTASA**

Los trabajadores de HYTASA continúan haciendo demostraciones que pomen de manifiesto un cierto malestar. Hace unos días informáramos del despido de un trabajador, que los compañeros consideraron injusto. Por tal motivo se vienen realizando marchas lentas a la hora de la salida de los turnos, y algunos salen en bloque sin someterse al registro establecido.

Ayer, unos doscientos trabajadores de los turnos de algodón de las siete de la mañana se concentraron en las taquillas y tras dar lectura a un escrito en el que figuran los puntos de vista de los trabajadores de dicha fábrica en relación a las reivindicaciones que estiman deben plantearse en el convenio colectivo interprovincial que próximamente se renovará, marcharon de cuatro en cuatro y salieron de la fábrica sin someterse al registro establecido.

Por la tarde, a las dos, unos 70 obreros marcharon hasta la puerta en bloque y a marcha lenta.

En el turno de las 11 se reunieron las distintas secciones de algodón en las taquillas de tejido y, en bloque y a marcha lenta, dieron una vuelta por el interior de la fábrica en número aproximado de 250. Después salieron de la fábrica sin someterse al cacheo establecido. En la puerta de la fábrica había trabajadores de otros turnos e informaron a sus compañeros de que había estado en la Delegación Provincial de Sindicatos un grupo numeroso de ellos con el objeto de presentar el escrito, leído en la concentración de la mañana.

Según nuestras noticias, este escrito, que ha sido recibido por el presidente de la Sección Social del Sindicato Textil, señor Sánchez Gómez, ha pasado a formar parte de los puntos de vista básicos de los obreros, de los que salía el estudio definitivo que presentan los miembros de la comisión que por parte de Sevilla participarán en la elaboración del mencionado convenio interprovincial.

*Madrid 26/11/68*  
**En la fábrica de Hiltasa en Sevilla**  
**MARCHA LENTA DE LOS OBREROS EN SEÑAL DE PROTESTA**  
SEVILLA. — Ayer, a la salida del turno de las siete de la mañana, unos doscientos obreros de la fábrica textil Hiltasa han realizado por el interior de la fábrica una marcha lenta, en grupo, en señal de protesta por el despido de un compañero que, según noticia, el pasado sábado insultó a un contratante de la fábrica. Al llegar a la puerta, los obreros se concentraron en un grupo y se registraron los nombres de los obreros que se registraron ayer, después del almuerzo, entre obreros y contratantes de Hiltasa para tratar de hablar con la Dirección de la Empresa para tratar sobre el despido del compañero mencionado. Los obreros no recibieron a una Comisión de dos o tres obreros. Por tanto a que se registraron algunos obreros en las inmediaciones de la fábrica de Hiltasa, se persiguen la información de Europa.

SEVILLA.—Los inspectores de la Empresa Los Amarillos, S.L., han llevado a cabo una labor de coordinación en las líneas de viajeros de la citada Empresa entre Sevilla-Bellavista y entre Sevilla-Dos Hermanas, con el fin de que los usuarios de dicha línea no sufran las consecuencias de la marcha lenta que realizan los conductores y los cobradores, con el fin, al parecer, de presionar a la Empresa para que lleve a efecto las peticiones salariales que han solicitado.

Como se sabe, la Empresa, al tener conocimiento de esta marcha lenta, continúa desde ayer con el aumento de cuatro autobuses más de lo normal en cada una de las líneas, para evitar los posibles perjuicios entre los usuarios.

En la reunión celebrada ayer en la Casa Sindical de Sevilla entre los trabajadores de la Empresa de transportes Los Amarillos y el gerente y autoridades del Sindicato de Transportes, la Empresa ha afirmado que no puede contestar, hasta el día 22, sobre el aumento de salario que piden los conductores y cobradores de autobuses. La Empresa dijo que tenía que hacer estudios contables sobre el particular.

Los trabajadores, por su parte, han pedido a la Empresa una contestación inmediata sobre el aumento salarial. La Empresa se ha negado a ello y ha anunciado que va a solicitar el conflicto colectivo.—Europa Press.

SEVILLA.—Cerca de 400 productores de los 600 que trabajan en la factoría San Juan de la Hispano-Aviación continúan realizando una marcha lenta, en grupo compacto y a la hora de salida—tres de la tarde— desde sus respectivos puestos de trabajo hasta la puerta de la factoría, en la que se discuten. Esta marcha lenta, que se viene realizando todos los días desde el sábado, es en signo de protesta por la demora que se le está dando a la solución de los problemas planteados por los trabajadores de Hispano-Aviación.

La Empresa presentó recientemente un expediente de crisis y, además, no paga la actualización de los salarios ni los quinquenios. Se da la nota curiosa de que treinta y nueve trabajadores de la misma Empresa cobran los quinquenios con arreglo a la subida de los salarios base actualizados, gracias a que llevaron el caso a la Magistratura de Trabajo y lo ganaron. El resto no los cobra, aunque sí los percibía cuando el salario base estaba en 70 pesetas.

Así, la marcha lenta del sábado terminó con el lanzamiento al suelo de las hojas de los salarios. Ayer, a las once de la mañana, hora del bocadillo, se celebró una Asamblea en la factoría y en el transcurso de ella los enlaces sindicales informaron al personal sobre las gestiones que vienen realizando para dar solución a los problemas actuales y que esta solución sea en favor de los trabajadores.